

## MALA SOMBRA

...  
Ronald Koeman  
no podrá cumplir  
su deseo de  
retirarse antes de  
tiempo

...  
Ante Brasil  
demostró que aún  
no está para vivir  
de recuerdos

# El Mundo del Fútbol



## Prosinecki, en la encrucijada

¿Para qué demonios vino Robert Prosinecki a Barcelona a pasar una revisión médica, sin permiso del Real Madrid, cuando resulta que ahora el Barça dice que por el momento no piensa ficharle? ¿Quién le metió tamaño gol al croata? Decididamente Robert no está de suerte desde que llegó al fútbol español. Ha jugado en cuantagotas, se ha pasado la mayor parte del tiempo lesionado, y después de todo eso, acaba siendo repudiado por el Real Ma-

### OPINIÓN



ROGELIO ROMÁN

drud y descolgado de la lista de espera del Barça. O está mal aconsejado, o le están utilizando como un muñeco de feria. Para colmo de sus males, Mendoza no sólo no tiene la deferencia de dejarle que se arregle su salida del Real Madrid (previo pago de 200 millones), sino que ha montado en cólera al enterarse de su viaje a Barcelona. La solución, multarle con dos millones de pesetas. Visto lo cual, Robert dice que ahora se queda con Valdano.

# Desafío

Cruyff está dispuesto a afrontar la temporada con los actuales efectivos

Pero aún confía en que la directiva le traiga un relevo para Michael Laudrup

JOSEP MARIA SERRA • BARCELONA

La directiva azulgrana intentará esta semana atar al cuarto extranjero por el que aún suspira Johan Cruyff, pero si finalmente no se consigue el pretendido fichaje el técnico holandés está dispuesto a afrontar la próxima temporada con los mimbres de que dispone actualmente. El 'Flaco' cree que los nuevos refuerzos que han llegado al Camp Nou pueden ser suficientes para cubrir las bajas habidas y que, al mismo tiempo, pueden garantizar el futuro de una plantilla que, a su entender, aún puede dar mucho juego. Goran Vucevic puede ser el cuarto extranjero y, si se produce alguna lesión, se recurrirá a la cantera.

Uno de los principales objetivos que tenía Cruyff a la hora de planificar la plantilla de la próxima temporada era cubrir la baja de Zubizarreta y preparar el relevo de Koeman, que abandonará el Barça la próxima temporada. Esos dos fichajes se consumaron rápidamente. Julen Lopetegui, junto a Carles Busquets, lucharán codo a codo por conseguir la titularidad e intentarán hacer olvidar al meta vasco. El ex sportinguista Abelardo, por su parte, se perfila como el futuro

### La selección seguirá siendo un problema

El Barça ha dejado marchar este año a tres internacionales (Laudrup, Zubizarreta y Salinas), pero eso no supondrá que decrezca el número de internacionales de la plantilla azul-

grana. Sus plazas vacantes han sido cubiertas por otros dos jugadores que son asiduos en las llamadas de Clemente, Abelardo y Lopetegui, mientras que Vucevic, si es el cuarto extranjero, también será convocado con toda seguridad por Croacia. Las selecciones seguirán siendo un problema.



Vucevic aún puede ser el cuarto extranjero • El centrocampista croata estará recuperado de la grave lesión que sufrió cuando comience la Liga • FOTO: JOAN MONFORT

central del Barça. Quizás este año tenga que calentar banquillo en más de una ocasión por tener delante a Ronald, pero está claro que será titular indiscutible cuando el defensa holandés deje la disciplina del Camp Nou.

La marcha de Julio Salinas también ha sido soslayada con la llegada de otro hombre gol: Xavier Escaich. El catalán, que jugó la pasada temporada en el Sporting, no tiene el cartel del ariete internacional, pero puede cumplir el papel que últimamente desempeñaba Salinas. Escaich puede ser el revulsivo cuando un encuentro se complique.

La intención de Cruyff era realizar algún fichaje nacional más, como Caminero, Eskurza o Alkiza, pero las negociaciones mantenidas con sus respectivos clubs no han dado resultado. Así las cosas, Johan ha optado por repescar jóvenes valores que estaban cedidos a otros equipos. Son los casos de Geli, Sánchez Jara y Christiansen.

El alta del hispano-danés se ha decidido en los últimos días, al fallar las tentativas de fichar al cuarto extranjero. Cruyff confiaba en que pudiera concretarse alguna de las alternativas (Rui Costa, Prosinecki o Hagi), pero por ahora to-

dos los esfuerzos han sido valdíos. Johan seguirá insistiendo a la directiva para que traiga un extranjero con 'cachet', pero si finalmente no puede ser, reservará esa plaza vacante a Goran Vucevic, que ya estará recuperado de la grave lesión que padeció cuando comience la Liga.

En principio, Cruyff considera que la plantilla de que dispondrá la próxima campaña está bastante compensada, pero si durante la temporada se producen contratiempos o el equipo no funciona, el holandés no dudará en recurrir otra vez a la cantera, en la que siempre ha confiado.

### LAS CLAVES

**Extranjero**  
Vucevic será el elegido si fracasan los últimos intentos para contratar a otro foráneo

**Refuerzos**  
Johan cree que los fichajes realizados cubren los huecos dejados por las bajas

**Cantera**  
Recurrirá otra vez a los jóvenes si el equipo no funciona